

vendu à Trujillo, Président de la République Dominicaine une portion d'Haïti allant de Ouanaminthe à Caracol. Alors le Sénateur du Nord se mit debout et déclara à haute et intelligible voix: Haïti n'est pas à vendre. Sur ce il abandonna la rencontre. Par ailleurs de l'autre côté de l'île Trujillo convoqua ses parlementaires et leur dit: nous allons étendre notre territoire. Je viens de faire l'acquisition d'une portion d'Haïti qui va de Ouanaminthe à Caracol. Le Président Vincent d'Haïti vient de me vendre une partie du territoire de son pays. En jetant un coup d'œil sur le document paraphé par les deux présidents, les parlementaires dominicains étaient abasourdis. Ils déclarèrent le document illégal parce que paraphé par Vincent seul sans l'implication des autres pouvoirs de l'État. Le chef de l'État dominicain revint voir son homologue haïtien, Sténio Vincent et lui dit vertement : rendez-moi mon argent. Vincent rétorqua: "vous l'aurez à l'extrémité de mon épée". Trujillo menaçant lui répondit: rapatriez vos cochons noirs. En faisant allusion aux cochons noirs dont le Président Vincent devait commencer le rapatriement, le Président Trujillo fit référence aux migrants haïtiens qui vivaient en territoire voisin. Président Vincent lui répondit : quand un porc entre dans votre ferme, vous savez ce qu'il faut en faire. Trujillo le remercia. Il rentra chez lui et ordonna le massacre de 35 à 40 mille Haïtiens qui vivaient en République dominicaine. C'était à même période le massacre de six millions de Juifs ordonné par Adolph Hitler de l'Allemagne nazie. Même quand les deux États parvinrent à un arrangement encouragé par les Nations unies, les 750 mille dollars US que la République dominicaine s'engagea à verser pour les 35 à 40 milles victimes, cela ne représentait que le tiers de la compensation qui aurait dû être versée aux familles des victimes. De même que récemment l'Allemagne a dû verser aux Juifs une compensation pour les crimes commis contre le peuple Juif par l'Allemagne nazie d'Adolph Hitler, de même nous autres Haïtiens exigeons que soit versée une compensation aux parents des victimes du massacre (où au gouvernement) Haïtiens ordonné par Rafael Trujillo. Nous notons qu'à l'époque les États-Unis d'Amérique pourchassaient les soldats nazis en Europe et un peu partout sauf dans son arrière-cour, la République dominicaine où régnait l'Adolph Hitler caribéen en la personne du Président dominicain Rafael Léonidas Trujillo.

Toutefois nous demandons à l'Organisation des nations unies, dans notre quête de justice pour tous ceux qui étaient massacrés par la soldatesque dominicaine de rouvrir le dossier concernant le massacre de 1937 des Haïtiens en République Dominicaine. Les humains sont des humains et doivent être traités comme tels. Si vous achetez 50 mille dindons aujourd'hui, ils ne vous coûteront 750 mille dollars. Encore une fois, nous en appelons à l'Organisation des Nations unies et lui demandons d'introduire le dossier du massacre d'Haïtiens en 1937 par la République Dominicaine par devant la Cour pénale internationale. Toutefois, aujourd'hui encore, nous devons empêcher le Président Luis Adolfo Abinader Corona actuel Président de la République Dominicaine de devenir un autre Adolph Hitler, lui que j'ai surnommé l'Adolph Hitler caribéen des temps modernes. Il se prépare à verser le sang haïtien comme l'avait fait en son temps (1937), Rafael Léonidas Trujillo, Président dominicain. Nous vous en supplions. Aidez-nous à arrêter son bras avant qu'il ne mette son projet à exécution.

J'ai plein d'autre chose à écrire, je m'arrête là pour le moment. Merci.

Puisse la paix de Yahvé, Elohim règne sur ces deux nation soeurs

Paix! Paix! Paix!

Bishop J. D. S. Joseph Pierre, 347-339-8875 // Email: JosephPierre777@Gmail.com

Brooklyn NY le 10 Octobre 2023

Comportement agressif du Président de la République Dominicaine Luis Adolfo Abinader Corona.

Par l'Évêque Joseph Pierre

L'actuel président de la République dominicaine Luis Adolfo Abinader Corona qui prêta serment le 16 Août 2020 et dont le mandat arrivera à terme le 16 Août prochain est un homme politique et un leader dominicain dont le comportement au pouvoir invite les observateurs avisés à le surnommer l'Adolphe Hitler des temps modernes de la Caraïbe. Je me permets in limine litis de poser deux questions dont les réponses apporteront les clarifications qui aideront à mieux comprendre le personnage. Qui est Luis Adolfo Abinader Corona et d'où vient-il? Il est le fils de Jose Rafael Abinader qui vit le jour à Tomboril, République Dominicaine le 16 Août 1929 et mourut le 4 Novembre 2018 à l'âge de 89 ans. Son grand-père Luis Sesin Abinader était originaire de Baskinta, une ville du mont Liban. D'aucuns disent qu'il est issu d'une souche israélienne, que nous avons du mal à soutenir faute de preuves irréfragables. Ce que l'on sait pour sûr, le grand père de l'actuel président dominicain laissa le Liban natal à l'âge de onze ans. Il vint en République Dominicaine en 1898 et devint le père de Jose Rafael Abinader le 3 Avril 1945, qui à son tour engendra le 12 Juillet 1967 Luis Adolfo Abinader Corona, actuel Président de la République Dominicaine. Il est clair comme l'eau de source si Luis Adolfo Abinader Corona avait été un dominicain de souche, il n'aurait pas traité les Haïtiens avec autant de brutalités comme il les traite aujourd'hui. C'est un fait: il n'y a ni Jose ni Luis au Liban.

Autre nation autre peuple! Le grand-père de Donald Trump, Friedrich Trump quitta son Allemagne natale le 7 Octobre 1885 à la âge de 16 ans à bord d'un bateau et mit le cap sur Haïti. Il y vécut apparemment pendant un certain temps. Pendant son séjour il ne laissa derrière lui aucun mauvais souvenir; nos archives, en ce qui le concerne, ne signalent aucun comportement malicieux. Donc nous en déduisons que son comportement était respectable. Luis Adolfo Abinader Corona aurait dû savoir ce fait: sans le sang des Haïtiens répandu sur ce coin de terre, il n'y aurait pas de République Dominicaine. Parce que quand le sang haïtien a été répandu pour libérer ce pays appelé République Dominicaine, le grand-père de l'actuel président dominicain était encore dans les montagnes du Liban. Luis Adolfo Abinader Corona est réellement l'incarnation d'Hitler de notre temps ou l'Hitler moderne de la Caraïbe d'aujourd'hui. Luis Adolfo Abinader Corona doit être contraint de s'arrêter avant qu'il ne cause d'irréparables dégâts. Pouvez-vous imaginer qu'une femme haïtienne enceinte et sur le point d'accoucher est tirée de son lit d'hôpital par la soldatesque et l'immigration dominicaines de Luis Adolfo Abinader Corona et refoulée en Haïti ? Une autre haïtienne devait prendre un avion à l'aéroport las Americas de Santo Domingo a raté son vol parce qu'un officier d'immigration de la République Dominicaine, sous un faux prétexte l'a retenue. Il l'a fait attendre dans une autre salle de l'aéroport. Et là il l'a violée en présence du fils de quatre ans de la voyageuse. Aucune action sérieuse n'a été prise ni contre l'officier d'immigration accusé de viol dans un aéroport international ni contre Luis Adolfo Abinader Corona dont le comportement peut déchaîner tant de haine et de passion.

Phonétiquement parlant, les deux noms Adolph et Rodolfo (Adolfo) sont par leur similitude très proche l'un de l'autre. Peuple dominicain, je vous en supplie: faites tout ce qui est en votre pouvoir pour empêcher le Président Luis

Adolfo Abinader Corona de commettre d'autres exactions contre le peuple haïtien. Chers lecteurs, vous qui lisez cet article, gardez-vous de commettre cette erreur: n'encouragez pas Luis Adolfo Abinader Corona dans ses égarements. Et pour être clair et c'est mon opinion : le peuple dominicain est l'un des peuples les plus hospitaliers de la planète. Cependant quand il choisit un dérangé mental, un politicien fanatique comme leader, ils charrient avec eux ses émotions négatives et deviennent fanatiques comme lui. Autrement dit, ils sont un bon peuple. Ils doivent savoir que les Haïtiens et les dominicains sont comme un avion avec deux ailes et trois moteurs. Haïti est le côté droit de l'aéronef avec un moteur sous l'aile. La République Dominicaine est le côté opposé, le côté gauche avec un moteur sous l'aile gauche. Les États-Unis sont symbolisés par le moteur placé à l'avant de l'aéronef. Si l'aile droite ou le moteur droit subit une avarie, tout l'aéronef est dysfonctionnel. Nous sommes des humains et non des animaux. Nous savons tous que la planète entière appartient au Créateur. S'Il nous l'a donné, Il n'entend pas nous voir nous quereller, nous entredéchirer. [Si cela continue ainsi, Il peut la reprendre et la donner à d'autres comme cela s'est produit dans le passé. La République Dominicaine a deux principaux partenaires commerciaux: les États-Unis d'Amérique en première position, puis vient la République d'Haïti. Annuellement le commerce entre Haïti et la République Dominicaine rapporte quatre (4) milliards de dollars américains. Pourquoi donc vous avez permis à un politicien fanatique, à un dérangé mental de porter atteinte à un commerce si lucratif?

Président Abinader offre de juteux avantages aux hommes d'affaires établis en Haïti les incitant à déménager en République Dominicaine pour y investir leur ressources économiques. Il tyrannise les Haïtiens et montre comment il est sans coeur en refusant à mes compatriotes la possibilité d'aller au pays voisin et de revenir dans le leur. Il prouve par cela qu'il est raciste. Il viole les lois divines et le droit international en refusant aux enfants d'ascendance haïtienne nés dans des hôpitaux dominicains la nationalité dominicaine. Donc poussant plus loin sa haine de l'Haïtien, il ordonne l'expulsion des nouveau-nés d'ascendance haïtienne et tout dominicain de complexion noire en les faisant passer pour des Haïtiens parce qu'ils sont noirs. Dominicains, vous êtes des gens de bien. Vous avez aussi des hommes politiques de bon commerce. Faites le bon choix lors des prochaines élections qui se tiendront dans à peu près huit mois en élisant un leader national qui aime son peuple et respecte ses voisins.

Étant donc des humains, notre problème n'est pas un canal; il va donc au-delà de cette pomme de discorde. L'information est que Haïti et la République Dominicaine ont surpris le monde entier. Et la sécurité de la ville de Ouanaminthe à ce moment précis devrait être renforcée en vue de protéger ce périmètre. Pendant les années 1930, particulièrement 1936-1937, Sténio Vincent qui fut Président d'Haïti du 18 novembre 1930 au 15 mai 1941 et Rafael Léonidas Trujillo qui fut Président de la République voisine du 16 Août 1930 au 30 mai 1961, qui étaient parents, deux cousins, dirigèrent l'île entière. Le Président dominicain Trujillo demanda à son cousin Vincent de lui vendre une portion d'Haïti, portion comprise entre Ouanaminthe et Caracol. Vincent acquiesça et vendit à son cousin la portion convoitée. Mais quand chacun des chefs d'État retourna dans son pays, ils convoquèrent à l'extraordinaire chacun ses parlementaires. Le Président Vincent, un intellectuel de belle eau, signa le contrat avec un stylo(stabilo) dont l'encre avec le temps finira par devenir invisible. Vincent réunit députés et sénateurs à l'Hôtel de ville du Cap haïtien. Sous le plat placé devant chaque parlementaire, il y avait une enveloppe contenant chacune un peu d'argent. Le Sénateur du Nord demanda alors à Vincent de s'expliquer sur la provenance de cet argent. Vincent cracha le morceau en disant aux parlementaires qu'il a